

Jour 12 Communication
36^e Chapitre général SSS
Thu Duc, 17 novembre 2023

Ensemble, nous écoutons l'Esprit Saint...

L'assemblée s'est réunie dans la chapelle provinciale pour adorer le Seigneur devant le Saint Sacrement, demandant à l'Esprit Saint de guider les capitulaires dans leur important choix de candidats au poste de Supérieur général.

Dans la salle du chapitre, la session s'est ouverte sur les vœux pour le 22^e anniversaire de l'ordination du père Yves Maxim Sagna, le message du père William et des enfants du Collegio Eymardiano de St Martin, en Argentine, et celui de l'évêque Ronnie Bancud. Le Père Eugênio Barbosa Martins a partagé la nouvelle que le Père Andres Taborda a été nommé par le Vatican, avec un laïc, comme postulateur pour la cause de béatification du Père José Aristi, prêtre argentin SSS et confesseur de nombreux prêtres, évêques et même papes. Lors d'une interview officielle en mars 2014, le pape François a raconté comment il a pris la croix du rosaire dans le cercueil de ce saint homme, la même croix qu'il porte toujours sur lui pour la force et l'inspiration.



Le P. Abraham Faye a lu le premier projet de travail de la Commission Mémoire et Discernement, dont le message est résumé par les mots : Appelés au Cénacle pour vivre la contemplation, la fraternité et le service. L'assemblée a réfléchi en silence sur ce document, a exprimé son appréciation tout en encourageant la commission à explorer davantage et à approfondir sa réflexion.

Le P. Eugène van Heijst a présenté le rapport de la Commission capitulaire d'étude sur les questions juridiques, en commençant par ses réflexions et suggestions sur les modifications du Vade-mecum, puis en détaillant son travail sur les questions juridiques et ses propositions.

Le P. Elibien Joseph a ensuite présenté le rapport de la Commission capitulaire d'étude sur la CEFO (Œuvres du Fondateur) et les Lieux Eymardiens, avec des propositions pour la poursuite

et l'amélioration de leur travail visant à faire connaître le Fondateur et sa spiritualité et à les rendre accessibles au grand public.

Le Père Olivier Nondo a présenté le rapport de la Commission capitulaire d'étude sur la Commission Théologique Internationale et sur l'Internationalité, et leur impact sur la formation et la mission.

La Commission capitulaire sur la Formation, à travers le père Peter Jayakanthan Dorairaj et le frère Vu Trong Thien, a placé l'accent sur la formation des formateurs, des frères profès et sur la formation permanente.

En silence, l'assemblée a procédé à la nomination des candidats au poste de Supérieur général.



Père Vergel Dalangin